

Idées de contenus pour partage du programme des guides du Centre Juno Beach

Content Ideas for Sharing the Juno Beach Centre Guides Program

1/

ca Le Centre Juno Beach, seul musée canadien sur les plages du Débarquement en Normandie, recrute sa prochaine équipe de guides.
Ces jeunes transmettent l'histoire des soldats canadiens qui ont débarqué le 6 juin 1944.

👉 Ce poste est fait pour toi si tu es :

- ✅ Canadien·ne
- ✅ Bilingue français/anglais
- ✅ Âgé·e de 18 ans ou plus
- ✅ Étudiant·e ou jeune diplômé·e (moins de 3 ans)
- ✅ Passionné·e par l'histoire de la Seconde Guerre mondiale

📌 Détails et candidatures :
www.junobeach.org/fr/programme-de-guides/

ca The Juno Beach Centre, the only Canadian museum on the D-Day beaches in Normandy, is recruiting its next team of guides. These young Canadians share the stories of the soldiers who landed on June 6, 1944.

👉 This job is for you if you are:

- ✅ Canadian
- ✅ Bilingual in French/English
- ✅ 18 years old or older
- ✅ A student or a recent graduate (within the last 3 years)
- ✅ Passionate about the history of the Second World War

📌 Details and applications:
www.junobeach.org/student-guide-program/

CA Chaque année, de jeunes Canadien·ne·s viennent travailler en Normandie comme guides au Centre Juno Beach, seul musée canadien sur les plages du Débarquement.

👉 C'était la volonté des vétérans fondateurs que de jeunes Canadien·ne·s transmettent la mémoire aux jeunes générations. Agé·e·s d'une vingtaine d'années, ces guides mettent en perspective le jeune âge des soldats qui ont débarqué sur les plages de Normandie en 1944.

Le Centre Juno Beach recrute sa prochaine équipe de guides.

📌 Détails et candidatures : www.junobeach.org/fr/programme-de-guides/

CA Every year, young Canadians come to Normandy to work as guides at the Juno Beach Centre, the only Canadian museum on the D-Day beaches.

👉 It was the wish of the founding veterans that young Canadians would pass on the memory to future generations. In their twenties, these guides highlight the very young age of the soldiers who landed on the beaches of Normandy in 1944.

The Juno Beach Centre is now recruiting its next team of guides.

📌 Details and applications: www.junobeach.org/student-guide-program/

ca Le Centre Juno Beach, en Normandie, plonge au cœur de l'histoire du Débarquement et du rôle des Canadiens pendant la Seconde Guerre mondiale.

Devenir guide au Centre Juno Beach, c'est vivre une expérience :



Enrichissante pour les passionnés d'histoire



Unique pour celles et ceux qui veulent approfondir leurs connaissances et vivre une expérience à l'étranger



Émouvante pour celles et ceux qui souhaitent marcher dans les pas des soldats et transmettre leur histoire

Le Centre Juno Beach recrute sa prochaine équipe de guides.



Détails et candidatures : www.junobeach.org/fr/programme-de-guides/

ca The Juno Beach Centre in Normandy takes you to the heart of the D-Day story and the role of Canadians during the Second World War.

Becoming a guide at the Juno Beach Centre means living an experience that is:



Enriching for history enthusiasts



Unique for those who want to deepen their knowledge and live abroad



Moving for those who wish to walk in the footsteps of the soldiers and share their story

The Juno Beach Centre is recruiting its next team of guides.



Details and applications:
www.junobeach.org/student-guide-program/

